



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE SALTILLO

07/08/2022

LEGISLATIVO



Equipos trabajan a su máxima capacidad para extraer el mayor volumen de agua de la mina: Riquelme

El gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme Solís, dijo que la noche de este viernes se registró un avance importante en las labores de sustracción de agua en el sitio donde, desde la tarde de este miércoles, al menos 10 mineros quedaron atrapados al interior de un pozo de carbón en la comunidad Villa de Agujita, en Sabinas, Coahuila, para proceder con su rescate en cuanto sea posible.

<https://www.elheraldodesaltillo.mx/2022/08/06/equipos-trabajan-a-su-maxima-capacidad-para-extraer-el-mayor-volumen-de-agua-de-la-mina-riquelme/>